Abogan presidentes del mundo por el multilateralismo en las Naciones Unidas



Secretario general de la ONU, António Guterres

Naciones Unidas, 21 sep (RHC) El secretario general de la ONU, António Guterres, hizo un llamado a un cese del fuego global ante el azote de la pandemia por coronavirus.

En su mensaje por el Día Internacional de la Paz, recordó que la fecha está dedicada a instar a las partes beligerantes de todo el mundo a que depongan las armas y trabajen por la armonía.

La pandemia sigue devastando todo el mundo, en marzo de este año cuando apenas comenzaba la crisis sanitaria, pedí un alto el fuego con el fin de concentrar esfuerzos en la lucha contra la Covid-19, recordó.

"Nuestro mundo se enfrenta a un enemigo común: un virus mortal que está causando un inmenso sufrimiento, destruyendo los medios de vida, contribuyendo a las tensiones internacionales y exacerbando los ya formidables desafíos de paz y seguridad".

El tema central del Día Internacional de la Paz de este año es 'Formar juntos la paz', con ese espíritu y para conmemorar su 75 aniversario, Naciones Unidas busca unir a las personas para una conversación mundial sobre cómo dar forma a nuestro futuro y forjar la paz en tiempos difíciles, señaló Guterres.

Los discursos de los presidentes en el estrado de las Naciones Unidas exigen un organismo multilateral y renovado, con respeto para los pueblos como parte de la celebración por el aniversario 75 de ese ente mundial, efectuado de manera virtual.

Según divulga la agencia Prensa Latina, el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro recordó que la organización surgió al calor de la victoria contra el fascismo y el nazismo: «las expresiones capitalistas y de extrema derecha más horrorosas que ha conocido la humanidad», citó PL.

El mandatario afirmó que su país ratifica el apoyo a la Organización Mundial de la Salud, como expresión del multilateralismo en un área fundamental de la vida de los pueblos, más en un momento de azote de la pandemia por Covid 19.

Por su parte, el presidente de China, Xi Jinping, exhortó en su discurso a realizar acciones concretas para proteger el sistema multilateral y promover la cultura de las consultas como la mejor herramienta ante cualquier diferencia.

El mandatario pidió buscar fórmulas que permitan fortalecer la seguridad, desarrollo y los derechos humanos en el mundo, especialmente, en medio de los desafíos derivados de la pandemia de Covid-19.

Deploró los intentos de algunos países por dominar la agenda global y acosar a otros para obtener ventajas en beneficio propio. Aseguró que su país permanecerá firme en favor de la justicia, el imperio de la ley y la cooperación.

Abogó por el respeto a los propósitos y principios del ente global y urgió a las potencias a dar el ejemplo, evitar el doble rasero y no distorsionar las leyes a su conveniencia para socavar la paz y estabilidad del planeta.

Con ellos coincidió el presidente de Costa Rica Carlos Alvarado, quien afirmó su gobierno está decidido a preservar y mejorar la ONU. Además censuró el alto gasto militar mundial.

Subrayó que llegó la hora de honrar el artículo 26 de la Carta Magna, y convocó al Consejo de Seguridad a honrar el compromiso establecido en ese artículo para promover así la menor desviación posible de los recursos humanos y económicos del mundo hacia los armamentos.

Otras intervenciones hicieron referencia a festejar el aniversario 75 con nuevas y mejores iniciativas en beneficio de los pueblos del mundo.

Fuente: Prensa Latina

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/234725-abogan-presidentes-del-mundo-por-el-multilateralismo-en-las-naciones-unidas$



Radio Habana Cuba